



Horizon du mois

Informations aux parents

1^{er} novembre 2024

Numéro 3

Dans ce troisième numéro de l'*Horizon du mois*...

- + Une belle journée d'Halloween !
- + Campagne de financement... date limite !
- + Premier bulletin et rencontres de parents
- + Quelques auditions pour le spectacle !
- + Expto-Découvertes : toujours au rendez-vous !
- + Des sorties culturelles pour nos élèves
- + Habillons-nous chaudement !
- + Informations du service de garde - Journées de tempête et semaine de relâche
- + Dates à retenir
- + Sécurité sans compromis – un mot du transport scolaire

Une belle journée d'Halloween!

La journée du 31 octobre était attendue de bien des enfants ! Ils ont vécu de belles activités à l'école, en commençant par une cachette animée dans l'école suivie de la visite des fameuses *Catacombes de Ste-Luce* ! En après-midi, une parade intérieure accompagnée d'un disco endiablé ont su faire le bonheur de tous. Et pour terminer, la traditionnelle remise de bonbons a été grandement appréciée, autant par les petits que par les grands !



Campagne de financement... date limite!

Nous vous rappelons que notre campagne de financement, chocolat et fromage, est toujours en cours. Nous espérons obtenir votre habituelle participation pour faire de cette campagne une réussite pour les enfants de l'école !

Les sous amassés serviront à la sortie de fin d'année, mais également pour tous nos projets en cours !

La date limite pour les commandes est le **15 novembre**.

Nous vous remercions de votre collaboration.

Premier bulletin et rencontres de parents

Comme vous le savez, la première étape s'achève bientôt. Vous pourrez avoir accès au bulletin de votre enfant via *Mozaïk Parents* avant le 21 novembre. Vous recevrez un courriel pour vous le confirmer.

Vous recevrez bientôt un message afin de prendre rendez-vous pour les rencontres de parents qui auront lieu le 21 novembre en soirée et le 22 novembre pendant la journée (journée pédagogique).

La prise de rendez-vous est importante afin de rencontrer l'enseignant pour connaître l'évolution de votre enfant depuis le début de l'année. Merci !



Quelques auditions pour le spectacle!

Lors du spectacle de Noël, tous les élèves seront invités à chanter avec leurs groupes. Ceci dit, entre les numéros des groupes, nous aurons quelques élèves qui pourront interpréter une chanson. Ainsi, les élèves intéressés pouvaient s'inscrire et des auditions auront lieu sur l'heure du midi les 4 et 5 novembre. Les numéros retenus seront annoncés à l'école le jeudi, 7 novembre. Bonne chance à tous!



Explo-Découvertes : toujours au rendez-vous!

Les élèves ont déjà vécu deux journées d'Explo-Découvertes, soit le 3 octobre et le 24 octobre. Différentes activités d'apprentissage étaient au rendez-vous touchant les trois volets (sportif, culturel et scientifique). Ainsi, visite au Bonnet d'âne, activité sportive aux Sentiers Pédestres des 3 Monts, patinage, activités scientifiques avec les Neurones atomiques, au Centre d'escalade Le Relief, quilles au salon de Disraeli, robotique, et même un atelier de décorations de citrouilles ! Bref, il y en a définitivement pour tous les goûts !

Motiver nos élèves et « apprendre autrement » font partie des objectifs de ce projet d'envergure et nous continuons nos efforts pour le faire vivre pour le bien de tous !

Des sorties culturelles pour nos élèves

Les élèves de notre école ont la chance de vivre des sorties culturelles cette année en se rendant à la Salle Dussault de la Polyvalente de Thetford.

Voici ce qui est au menu :

- Mardi, 29 octobre : **3^e cycle** – Bataille de danse de rue (*Joat*) (la sortie a eu lieu cette semaine, les parents ont reçu un message à cet effet)
- Mercredi, 20 novembre : **1^{er} cycle** – Marionnettes (*176 pas*)
- Mercredi, 9 avril : **2^e cycle** – Pièce de théâtre (*Octave*)
- Jeudi, 17 avril : **Préscolaire** – Spectacle musical (*Carnaval des animaux*)

De belles découvertes pour nos jeunes!

Informations du service de garde Journées de tempête et semaine de relâche

Lors de la première séance du conseil d'établissement, il a été confirmé que le service de garde sera fermé lors des journées de tempête. De plus, considérant les frais élevés et l'organisation complexe qu'entraîne une ouverture, le conseil d'établissement a décidé de fermer le SDG pendant la semaine de relâche (comme les années dernières). Merci de votre collaboration.

Dates à retenir

- **Vendredi, 8 novembre** : Journée pédagogique
- **Jeudi, 14 novembre** : Explo-Découvertes! Les enfants portent leur chandail école!
- **Jeudi, 21 novembre en soirée** : Rencontres de parents (avec rendez-vous)
- **Vendredi, 22 novembre, journée** : Journée pédagogique / Rencontres de parents (avec rendez-vous)

